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１ 当初予算の編成について 

   今回の当初予算は、これまでの知事選がある年の慣例通り、準

通年型となっているが、どのような思いで編成したのか。   

  

２ デジタル化の推進について 

   今般、県はデジタル化推進計画を策定したが、今後、具体的に

どのようにデジタル化を加速させていくのか。  

 

３ 地震への備えなどについて 

   能登半島地震以降に得られた知見や社会情勢の変化等を踏ま

え、地震が発生した際の被害想定や応急対応の課題等を整理し、

震災対策の強化を図るべきと考えるが、所見を聞く。 

 

４ 空港の利用促進への取り組みについて 

   コロナ後の交流人口の拡大につなげるためにも、今後、のと里

山空港及び小松空港の利用促進は極めて重要と考えるが、所見を

聞く。 

 

５ 北陸新幹線について 

   引き続き、他県の知事や関係者と力を合わせ、一刻も早い新大

阪までの開業に向けて働きかけるべきと考えるが、所見を聞く。 

 

６ 西部緑地公園について 

どのような方向性で再整備を進めていくのが良いと考えている

のか。 

 

７ 新県立図書館について 

(1) 開館に向け、県民の気運を醸成し、期待感をさらに高めていく

ため、具体的にどのような取り組みを予定しているのか。 

(2) 開館後も切れ目なく様々な展示やイベントを行っていく必要が

あると思うが、どのようなものを予定しているのか。 
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８ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 第６波を想定し、患者に必要な医療を提供するため、どのよう

な備えをしてきたのか。 

  (2) 新型コロナウイルス感染症の飲み薬が、どのように県民の治療

に使われているのか聞く。 

  

９  少子化対策について 

 (1) いしかわプレ妊活健診の意義と期待する効果について聞く。 

 (2) いしかわプレ妊活健診の受診状況と利用者から寄せられた声に

ついて聞く。 

 

10  ヤングケアラーへの支援について 

   今後、どのように取り組みを進めていくのか。 

 

11  高齢ドライバーによる事故防止策について 

 (1) 安全運転サポート車限定免許について、高齢ドライバーにどう

周知していくのか。 

 (2) 高齢者の交通事故防止対策にどのように取り組んでいくのか。 

 

12  県内中小企業への支援について 

   県内の経済状況をどのように見ているのか、コロナの影響を受

けた地域経済を再生と成長につなげるための中小企業への支援策

と併せて聞く。 

 

13 企業誘致について 

   豊かな自然や、のと里山空港による都内とのアクセスの優位性

など、能登地域の特性を活かした企業誘致に取り組むべきと考え

るが、所見を聞く。 
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14 観光戦略について 

   厳しい経営状況が続く観光事業者の支援のためにも、コロナ収

束後を見据え、国内観光需要を呼び起こすための戦略をどのよう

に進めていくのか。 

 

15  能登牛のブランド化について 

   能登牛のブランド化についての思いを聞く。 

 

16 道路整備について 

能登地域の更なる活性化や住民の安全安心の確保に向け、引き

続き道路網の整備に着実に取り組んで欲しいが、所見を聞く。 

 

17 いしかわ型教員研修体制について 

   平成２９年度の研修体制の見直しから５年が経過しようとして

いるが、これまでの取り組みの評価と、今後の教員の資質向上に

向けた研修の充実に対する所見を聞く。 

 

18  いしかわ特別支援学校高等部の建設について  

 (1) 新たな校舎の規模はどの程度か、開校までの建設スケジュール

と併せて聞く。 

 (2) 本県のインクルーシブ教育の取り組みが全国のモデルとなるよ

う、どのような検討がなされているのか。 

 

19  飲酒運転の根絶について 

     飲酒運転の根絶に向けてどのように取り組んでいくのか。 

 

20  県政を振り返って 

   能登半島地震も含め、この２８年間を振り返っての感想を聞く。 
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